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Abstract (en)
The scaffolding structure, for construction applications, has support structures (5,6) of assembled welded lattices, with the poles forming at least
three scaffolding pole modules (31-34), with their connection plates (35-38) acting as struts outside the structures (105-108). The scaffolding
pole modules are secured to adjacent structure plates, and in succession are positioned by the central shrouding poles of head and foot spindles,
together with setting nuts, to give the height levelling. The structures consist of frames (100-103) whose frame members (105-108) connect the
frame corners with the pole modules.

Abstract (de)
Baukonstruktion aus einem Traggerüst mit wiederverwendbaren aufgehenden Baustützen aus einem Fachwerk (44), das mehrere parallele und
untereinander durch Ausfachung (105-108) miteinander verbundene Gerüstrohre aufweist, an die Streben anschließbar sind, ist erfindungsgemäß
vorgesehen, daß die Baustützen (5-7,14-16) aus einbaufertig geschweißten Fachwerken bestehen, deren aufgehende Rohre von mindestens
drei Modulgerüstrohren (31-34) gebildet sind, deren Anschlußteller (35-38) zur Verstrebung dienen und außerhalb der Ausfachungen (105-108)
angeordnet sind, wobei die Modulgerüstrohre in Richtung der Verstrebung neben- und hintereinander an Fachwerkplatten (49,50) befestigt sind,
welche zur Lagerung zentrischer Hüllrohre von Kopf- und Fußspindeln (62) dienen, auf denen Stellmuttern (61) reiten, die zum Höhenabgleich
dienen.
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